
Herr Hoffmann fragt an, ob die zu diesem TOP ausführlichen Unterlagen notwendig sind, wenn 
diese bereits im Fachausschuss vorgelegen haben. Er bittet diesbezüglich um eine Prüfung 
durch die Verwaltung.   
 
Der Bürgermeister kann diesen Einwand nachvollziehen und sagt eine entsprechende 
Überprüfung für die zukünftige Handhabung zu.   
 


